



Huerta se "encarta"

En reuniones con simpatizantes y operadores políticos del Movimiento de Regeneración Nacional – grupos de cuarenta o cincuenta personas–, el delegado de los programas federales en Veracruz, Manuel Huerta Ladrón de Guevara ha externado su aspiración por buscar la candidatura al gobierno de Veracruz.

Así, sin importar si logre o no la candidatura al gobierno estatal –en cuya carrera figuran nombres como los de Rocío Nahle García, Zenyazen Escobar García, Juan Javier Gómez Cazarín, Sergio Gutiérrez Luna y Ricardo Ahued Bardahuil, por citar algunos–, es un hecho que el delegado federal será tomado en cuenta; porque, además, es de los muy pocos activos de Morena que cuenta con estructura en la entidad.

<https://diariodelistmo.com/columnas/huerta-se-encarta/50204086>